

Adoración Eucarística



HORA SANTA en Honor al Sagrado Corazón de Jesús

Meditaciones, reflexiones Bíblicas, Adoración, Silencio Sagrado (Contemplación) ante El Santísimo Sacramento del Altar. Método Teológico con Lectio Divina.

ENERO

“HONRA A SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS”

“La Virgen está embarazada y da a luz un varón a quien le pone el nombre de Emmanuel, Dios con nosotros. (Isaías 7,14)



Las Horas Santas te llevan a conocer y a adorar la Eucaristía; y a actuar bajo la influencia del Espíritu Santo. Son Horas Santas de evangelización, contienen meditaciones, reflexiones Bíblicas, adoración, contemplación (Silencio Sagrado) y cantos apropiados. Así como lo manda para la exposición del Santísimo el Ritual de la Sagrada Comunión y del Culto de la Eucaristía fuera de la Misa (RSCyCE, en lo sucesivo). Si se adora por más de media hora, se lucra indulgencia plenaria (Enchiridion de las Indulgencias, concesión n. 3).

Por: PAOLA DEL CARMEN SALDAÑA BENARD

Asesor Eclesiástico. PBRO. JESÚS GARCÍA ZAMORA

Extraído del Libro:

**ARZOBISPADO DE GUADALAJARA**

Guadalajara, Jal.; 06 de Septiembre de 2021
Imprimatur Prot. A4192/2021

Sra. Paola del Carmen SALDAÑA BENARD
Presente

Estimada Sra. Paola del Carmen:

He leído y revisado en forma y contenido el material “Compendio de horas Santas en honor al Sagrado Corazón de Jesús, (Libro).”, doy fe de que no existe nada en contra de la fe y costumbres católicas, por lo tanto, se le concede el “Imprimatur”.

Solo le pido entregar 2 ejemplares a esta Oficina del Arzobispado para el archivo del mismo

El Vic. Gral., así lo decretó.


JAVIER MAGDALENO CUEVA PBRO. DR.
Secretario Canciller


GOBIERNO ECLESIASTICO


JESÚS GARCÍA ZAMORA PBRO. LIC.
Vicario General

ALFREDO R. PLASCENCIA 995 • COL. CHAPULTEPEC COUNTRY • 44620 • GUADALAJARA, JAL., MÉX. • TEL. (52-33) 36145504
APDO. POST. 61-33 • e-mail: arzgd@arquidiocesisgd.org



Página Web: www.misioneroseucaristicosadoradoresenespirituyenverdad.com.mx

-  Misioneros Eucarísticos Internacional Adoradores en Espíritu y en Verdad
-  Misioneros Eucarísticos Arquidiócesis de Guadalajara Adoradores en Espíritu.
-  Misioneros Eucarísticos Parroquia la Madre De Dios
-  Misioneros Eucarísticos
-  Misioneros Eucarísticos. Adora
-  misioneroseucaristicosarquigd@gmail.com
-  668 112 0697



LINEAMIENTOS PARA LA ADORACIÓN EUCARÍSTICA.

FUENTES: LITURGIA PAPAL. RITUAL DE LA SAGRADA COMUNIÓN Y DEL CULTO A LA EUCARISTÍA FUERA DE LA MISA. (RSCYCE).

Para la exposición del Santísimo Sacramento del Altar manda el Ritual de la Sagrada Comunión y del Culto a la Eucaristía fuera de la Misa (RSCyCE, en lo sucesivo). En este tiempo conviene hacer lecturas de la Sagrada Escritura con reflexiones, cantos que respondan a la Palabra de Dios, y momentos de silencio sagrado. Aunque la exposición sea breve, debe de adorarse el Santísimo mediante la lectura de la Palabra de Dios, cantos, preces u oración en silencio (RSCyCE N. 89). Si se adora por más de media hora, se luca indulgencia plenaria (Enchiridion de las Indulgencias, concesión n. 3).

Requisitos para ganar indulgencia plenaria: De acuerdo con el Decreto de la Penitenciaria Apostólica, para ganar la indulgencia plenaria será necesario cumplir con las condiciones habituales: Confesión Sacramental, Comunión Eucarística y oración según las intenciones del Santo Padre.

RECOMENDACIONES

Si se reza en comunidad, participan activamente: Un lector Director (a). Un lector **VOZ DE JESÚS**. Un lector Lectio Divina. Cinco lectores (hombres y mujeres). Se les pide preparar espiritualmente sus lecturas con anterioridad.

INICIO

LECTOR DIRECTOR (De rodillas el que pueda hacerlo por favor)

HORA SANTA EN HONOR AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

ENERO

HONRA A SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS.

CANTO. ENTRADA.

- 1. En los cielos y en la tierra sea para siempre alabado, el Corazón amoroso de Jesús Sacramentado. (Bis).**

LECTOR DIRECTOR

En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

2. Queridos hermanos, estamos reunidos ante la Presencia de nuestro Señor Jesucristo, presente en su Cuerpo, su Sangre, su Alma, su Vida, su Divinidad en ese pedacito de pan, Jesús Hostia está aquí con nosotros, nos recibe con los brazos abiertos para amarle, adorarle y para agradecerle las bendiciones que nos otorgó, durante el año que dejamos atrás. También agradecerle la protección de su "Madre María Santísima", "Madre de Dios y Madre Nuestra." Hoy honraremos a María Santísima y a su Inmaculado Corazón, meditando la grandeza de su elección de ser Madre de Dios, por medio de los Dogmas Marianos con los que la Iglesia la reconoce.

3. A LA LUZ DE LA PALABRA. SINOPSIS: La analogía que meditaremos será con **La primera Alianza de Dios con la humanidad "El Arca de Noé," y la señal del pacto "el Arcoíris."** En el Antiguo posteriormente cuando nuestros primeros padres desobedecieron a Yahveh, pecaron de idolatría, Dios hizo una alianza con la humanidad, no nos maldice, sino que nos hace una promesa de salvación. **PREDICCIÓN: "Haré que haya enemistad entre ti y la mujer, entre tu**



descendencia y la suya. Ella te pisará la cabeza. (Génesis 3, 15). Por boca de los Profetas: "Esta puerta estará cerrada, y no se abrirá nunca, y nadie entrará en ella, porque el Señor Dios de Israel ha entrado por Ella, por eso permanecerá cerrada" (Ezequiel 44, 1-2). Refiriéndose al Dogma de la Perpetua Virginitad. El profeta Isaías anuncia: "La Virgen está embarazada y da a luz un varón a quien le pone el nombre de Emmanuel, Dios con nosotros" (Isaías 7, 14).

4. En la Nueva y Definitiva Alianza la Iglesia reconoce y afirma a María Santísima THEOTOKOS, en griego significa: "La que engendra a Dios." "María Santísima Verdadera Madre de Dios." Dios es Eterno, El Espíritu de Dios es El Verbo (La Palabra). La Carne entregada y Sangre derramada de Cristo en la Cruz para salvarnos, la Portadora de la humanidad de Cristo es María Santísima, carne de su carne, sangre de su sangre. Y el Espíritu es de Dios. El Verbo (La Palabra) fue concebido por obra y gracia del Espíritu Santo en el vientre virginal de María Santísima, por el Poder del Altísimo; a esto se le llama "**Unión Hipostática**" significa que asumió la naturaleza Humana sin dejar de ser Dios, es **Verdadero Dios y Verdadero Hombre, el Hombre Dios, el Hijo de Dios encarnado o Verbo encarnado.** "Y el Verbo se hizo carne, y puso su tienda entre nosotros, hemos visto su gloria, la gloria que recibe del Padre el Hijo Único. (Juan 1, 14).

5. "Alégrate llena de gracia, el Señor es contigo" (Lucas 1, 28), significa su Inmaculada Concepción, es decir María Santísima llena de los favores de Dios. La Eterna Alianza del Hijo de Dios y su Madre se concreta en la Encarnación del Hijo de Dios y se consuma en el Calvario. María recorre el camino con su Hijo Jesús hasta la crucifixión, para completar en obediencia al Padre la obra de la Redención. "Uno de los soldados le abrió el costado con la lanza, y al instante salió Sangre y Agua." (Juan 19, 34). La lanza material que traspasó el costado de Jesús, es la lanza espiritual que traspasó el corazón de su Madre, cumpliéndose la Profecía de Simeón "Y a Ti, una espada te atravesará el alma" (Lucas 2, 35). "Apareció en el cielo una señal grandiosa; una mujer, vestida de sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas sobre su cabeza." (Apocalipsis 12, 1). "Se abrió el Santuario de Dios en el Cielo y pudo verse el arca de la Alianza de Dios dentro del Santuario. Se produjeron relámpagos, fragor y truenos, un terremoto y una fuerte granizada. (Apocalipsis 11, 19). La Iglesia representa a María como el Arca de la Nueva y Definitiva Alianza, la Nueva Eva y el Arco iris. En Ella, por ser Madre de Dios, nuestro Padre perpetuó en su Inmaculado Corazón, como Madre de Dios su alianza nueva y eterna con el género humano; la quiso necesitar y la dotó de las gracias necesarias para su misión. María Santísima primer Sagrario, primer Tabernáculo, primer Custodia del Santísimo, El Arco iris de Dios. El Arca de la Nueva y Definitiva Alianza se ha referido a María Santísima y a la Iglesia.

(Sentados por favor)



LECTOR N° 1

6. Meditaremos los argumentos teológicos de cada Dogma Mariano: Dogma de la Maternidad Divina de María: Nuestro Padre del Cielo no nos abandonó en la desobediencia e idolatría de nuestros primeros padres, y nos hace la promesa de nuestra salvación. Él mismo lo predice: "Pondré enemistad entre ti y la mujer, entre tu linaje y su linaje, Ella te aplastará la cabeza". (Génesis 3, 15). La mujer se refiere a María y a la Iglesia. Por boca del Profeta Isaías: "La Virgen está embarazada y da a luz un varón a quien le pone el nombre de Emmanuel, Dios con nosotros" (Isaías 7, 14).

7. Dogma de la Perpetua Virginidad: Los padres de la Iglesia han defendido la Perpetua Virginidad de la Santísima Virgen María y por esta gracia otorgada de Dios la llaman "Puerta del Cielo", Ciudad de Dios, Casa de Dios, Morada de Dios. "Esta puerta permanecerá cerrada, no la abrirán nunca y nadie entrará por ella, porque Yavé Dios de Israel pasó por esa puerta, permanecerá cerrada. Pero el príncipe, debido a que es príncipe, podrá sentarse allí para comer el pan ante Yavé, llegará por el vestíbulo de la puerta y se retirará por el mismo camino. Luego me condujo al Templo por la puerta norte, miré y vi que la Gloria de Yavé llenaba la Casa. Entonces me eché de bruces al suelo." (Ezequiel 44, 1-4).

LECTOR N° 2

8. Dogma Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María: Los padres de la Iglesia honran la gracia especial de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María por el singular privilegio a su maternidad Divina y la reconocen como "Arca de la Alianza", "Arcoiris de Dios". Una alianza eterna en Cristo Jesús. En el arca del diluvio sólo se salvó una familia, la de Noe y una pareja de la especie de cada animal. Después del diluvio espero siete días y soltó a la paloma fuera del arca. La paloma regresó al atardecer trayendo en su pico una rama verde de olivo. (Génesis 8, 11). "Esta es la señal de la alianza que establezco entre ustedes y yo, y con todo animal viviente que esté con ustedes, por todas las generaciones que han de venir. Pongo mi arco en las nubes para que sea una señal de mi alianza con toda la tierra. Cuando yo cubra de nubes la tierra y aparezca el arco en las nubes, me acordaré de mi alianza con ustedes y con toda criatura que tiene vida." (Génesis 9, 12-14). La profecía de Dios se cumple en María en la Visitación del Arcángel San Gabriel. "Alégrate llena eres de gracia, El Señor es contigo." Llena de gracia, llena de los favores de Dios.

9. Dogma de la Asunción: En el Antiguo la Sagrada Escritura nos enseña de dos personas que fueron asuntos al cielo en cuerpo y alma por el poder de Dios, fueron Enoc y el Profeta Elías. Fue antes el caso de Enoc: "Siguió siempre los caminos de Dios, y luego desapareció porque Dios se lo llevó." (Génesis 5, 24). Profeta Elías: "Y mientras iban conversando por el camino, un carro de fuego, con caballos también de fuego, los separó a uno del otro, y Elías subió al cielo en el torbellino. Al ver esto, Eliseo gritó: "¡Padre mío! ¡Padre mío! ¡Carro de Israel y su caballería!". Y cuando no lo vio más, tomó sus vestiduras y las rasgó en dos pedazos." Los hermanos profetas lo vieron de lejos y dijeron: El Espíritu de Elías reposa sobre Eliseo. (2 Reyes 2, 11-12. 15).



LECTOR DIRECTOR

10. ENSEÑANZA DE LA IGLESIA. La profecía de (Génesis 3, 15), nuestro Padre se refiere a María y a la Iglesia. María Santísima Madre de Dios, del Mesías, nuestro Salvador y Señor, Madre de la Iglesia, y la Iglesia es nuestra Madre. Jesús y nosotros somos de la estirpe de María. Los bautizados somos la Iglesia, hijos de Dios, por los méritos del misterio Pascual de Cristo. El Arca es representada por la Iglesia y María Santísima que salvaguarda a toda la humanidad. La paloma es la presencia y figura del Espíritu Santo. En el momento en que el corazón de Jesús fue traspasado, nace la Iglesia y nacen los Sacramentos del costado de nuestro Divino Salvador.

LECTOR N° 3

11. Hablar del Corazón en la Biblia es hablar de toda la persona, su ser, inteligencia, decisiones, amor, espíritu, alma. Hablar del Inmaculado Corazón de María es hablar de toda Ella, de toda su persona, es reconocer que el Corazón de Jesús y María no pueden estar separados, están unidos en una misión. Gracias Madre, por ser Madre de Dios y Madre nuestra.

12. ¿Qué es un Dogma? Un dogma es una verdad de fe absoluta, definitiva, infalible, irrefutable, irrevocable e incuestionable, revelada por Dios; a través de la Sagrada Escritura o de la Sagrada Tradición. Luego de ser proclamado no se puede derogar o negar, ni por el Papa, ni por decisión conciliar. Para que una verdad se torne en dogma es necesario que sea propuesta de manera directa por la Iglesia Católica a los fieles, como parte de su fe y de su doctrina, a través de una definición solemne e infalible por el Supremo Magisterio de la Iglesia, que son el Papa y los Obispos. Un dogma forma parte de lo que creemos, y de cómo debemos vivir y celebrar nuestra fe, en particular, lo relacionado a la veneración Mariana. Se celebran con especial dedicación en el calendario litúrgico y en muchos países esos días son feriados.

LECTOR DIRECTOR (De rodillas los que puedan hacerlo por favor)

13. Adora al Señor tu Dios, ámalo y agradece los méritos del inmaculado Corazón de María Santísima por su FIAT. Por su Maternidad Divina, es la Primer Custodia del Santísimo Sacramento. Adora el momento de su Encarnación, Jesús asumiendo nuestra naturaleza humana menos en el pecado. ¡Bendita Eucaristía! que nos otorga al mundo la Salvación. Gracias Madre por tu obediencia y humildad.

Haremos un momento de silencio Sagrado (Contemplación) (40 segundos)

CANTO. PRIMERA CONTEMPLACIÓN.

14. JESÚS EUCARISTÍA (Pbro. Edgar Larrea).

Esto es mi cuerpo, tomad y comed.

Ésta es mi sangre, tomad y bebed.

Ya no es pan y vino,
eres Tú Divino Emmanuel.

La cena, el calvario,
la muerte, el sudario,
tu gran resurrección.

Eucaristía, Jesús Verbo Encarnado en María,

Banquete del amor de Dios,

Pascua eterna del Señor,

Tu Presencia aún en comunión. (Bis).



LECTOR DIRECTOR (Sentados por favor)

Dogma La Maternidad Divina de María. (Lucas 1, 26-38)

15. La maternidad Divina de María, fue el primer Dogma Mariano, promulgado en el Concilio de Éfeso en el año 430 D.C. En aquel tiempo, ya se decía que era creído desde los orígenes del cristianismo, que María había dado a luz al Dios Vivo, segunda persona de la Santísima Trinidad, el Emmanuel, o Dios con nosotros.

(De Pie por favor) Escuchemos y meditemos el Santo Evangelio según San Mateo 1, 20-23, con el Método Lectio Divina. (Lectura orante de la Palabra.)

LECTOR VOZ DE JESÚS

16. Del Santo Evangelio según San Mateo (Mateo 1, 20-23). Mientras lo estaba pensando, el Ángel del Señor se le apareció en sueños y le dijo: "José, descendiente de David, no tengas miedo de llevarte a María, tu esposa, a tu casa; si bien está esperando por obra del Espíritu Santo, tú eres el que pondrás el nombre al hijo que dará a luz. Y lo llamarás Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados». Todo esto sucedió para que se cumpliera lo que había dicho el Señor por boca del profeta: "La virgen concebirá y dará a luz un hijo, y le pondrán por nombre Emmanuel, que significa: Dios-con-nosotros".

Palabra del Señor.

R/ Gloria a Ti, Señor Jesús.

LECTOR DIRECTOR (Sentados por favor)

Medita. Contempla. Analiza lo que el Ángel del Señor le reveló en el sueño a San José. Escuchemos la voz de Jesús.

LECTOR VOZ DE JESÚS

17. Se cumplió lo anunciado en la Escritura: Se concretó en mi Encarnación. (Lucas 1, 28-38). Amados míos, hablar de mi Madre es un honor inmenso, ¡qué alegría para mí! que la amen como Yo la amo, que la reconozcan como Madre de Dios. Hablar de su Maternidad Divina es reconocer dos verdades: La primera es que mi Madre contribuyó a toda mi naturaleza humana, como toda madre contribuye en la formación del hijo de sus entrañas, toda mi genética humana la tomé de Ella. La segunda verdad es que me concibió y dio a luz por la acción del Espíritu Santo en su vientre virginal, por el poder del Altísimo, sin intervención de varón. Me hice hombre sin dejar de ser Dios. Soy la segunda persona de la Santísima Trinidad, asumiendo las dos naturalezas Humana y Divina, a esto se le llama Unión Hipostática; Soy verdadero Dios y verdadero Hombre. Soy el Hijo de Dios encarnado, Soy el Verbo de Dios, Hijo Unigénito de mi Padre Eterno. Yo soy Dios, con la misma naturaleza del Padre antes de todos los siglos. Soy el Hombre Dios. La portadora de la carne y sangre de mi humanidad es mi Madre Santísima, preparada desde toda la eternidad para ser mi Madre. Lo Divino es mi Espíritu, Soy Dios. Yo soy el Salvador del mundo. María es la nueva Eva, desató el nudo de la desobediencia de Eva con su obediencia y humildad. Yo soy el nuevo Adán, que bajé del cielo para restituir a la humanidad, en obediencia a mi Padre. Mi Padre José fue mi padre adoptivo en la tierra, figura



de mi Padre Eterno. El Ángel del Señor le reveló en el sueño que me adoptara, siendo el primer adorador en Espíritu y en Verdad, primer custodio del Santísimo y de la Palabra de Dios.

LECTOR DIRECTOR

18. Dogma La Virginitad Perpetua de la Santísima Virgen María. Durante el año 107, San Ignacio de Antioquia ya describía la Virginitad de María. En el Segundo concilio de Constantinopla el año 553, se le otorgó a María el título de "Virgen Perpetua" (aeiparthenos). Máximo de Turín, Obispo de Turín ya en el año 398 anticipó a la definición del dogma de la Perpetua Virginitad. (Sermón 5: PL 57, 235) "La Virgen concibe sin la intervención de varón; el vientre se llena sin el contacto de ningún abrazo; y el casto seno se acogió al Espíritu Santo, que los miembros puros custodiaron y el cuerpo inocente albergó. Contemplad el milagro de la Madre del Señor: es virgen cuando concibe, virgen cuando da a luz, virgen después del parto. ¡Gloriosa virginitad y preclara fecundidad!". Escuchemos la voz de Jesús.

LECTOR VOZ DE JESÚS

19. "Esta puerta permanecerá cerrada y sólo Dios pasó por Ella. Sólo Yo habité en mi Madre. Mi Madre es mi primer casa, mi primer tienda. El Magisterio de la Iglesia en el dogma afirma: "Real y perpetua virginitad incluso en el acto de dar a luz al Hijo de Dios hecho hombre, virgen antes del parto, virgen durante el parto, virgen después del parto"; nadie abrió la puerta sólo Dios entró en Ella y nadie la abrió jamás, sólo Dios puso su Morada, su Tienda en Ella. María Santísima es la casa, la ciudad de Dios. **"Y oí una voz que clamaba desde el trono: «Esta es la morada de Dios con los hombres; él habitará en medio de ellos; ellos serán su pueblo y él será Dios-con-ellos." (Apocalipsis 21, 3).** Los padres de la Iglesia defienden mi Divinidad al declarar que, si yo hubiera nacido por semen de varón sería un hombre cualquiera y no hubiera podido redimirlos del pecado, la virgen Eva cae y desobedece, la virgen María obedece y recupera por su fe.

20. En la Sagrada Escritura hablar de mujer tiene dos connotaciones: La primera connotación: cuando se le dice a un hombre, "tu mujer. Significa que era su esposa, que tenían intimidad. Como dice la Escritura: "Por tanto el hombre dejará a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne." (Genesis 2, 24). **Y la segunda connotación profética es en la primera predicción de Yahveh:** "Pondré enemistad entre ti y la mujer, entre tu linaje y su linaje, Ella te aplastará la cabeza". (Génesis 3, 15). Aquí el término de mujer se refiere a la maternidad virgen y pura de María Santísima y a la Iglesia el cuerpo místico de Cristo, a los hijos de Dios por el poder de Jesús. **Connotación de mujer en María Santísima es profecía, palabra, promesa y restitución de la mujer. Palabra de Vida Eterna, de salvación y reconciliación de Dios con los hombres, y de los hombres entre sí.** La mujer Eva, tomada de la costilla del hombre Adán, en la promesa el Hombre Dios sería tomado de la humanidad de la mujer, siendo la Nueva Eva, portadora de su carne y sangre. En su virginal concepción, quedaría restituida para siempre la mujer a semejanza de María Santísima, siendo Ella y en Ella el Arco iris de Dios,



es decir la alianza eterna de amor, misericordia, perdón, salvación que Dios establecería con el género humano en Cristo Jesús.

LECTOR DIRECTOR (De rodillas los que puedan hacerlo por favor)

21. La liturgia de la Iglesia celebra a María como la "Siempre-Virgen". La profundización de la fe en la maternidad virginal ha llevado a la Iglesia a confesar la virginidad real y perpetua de María, incluso en el parto del Hijo de Dios hecho hombre. (Concilio de Letrán, año 649: Concilio de Toledo). En efecto, el nacimiento de Cristo "lejos de disminuir consagró la integridad virginal" de su madre. (Catecismo de la Iglesia Católica punto N° 499). "Ella es la Virgen que concebirá y dará a luz un Hijo cuyo nombre será Emanuel". (Lumen Gentium, 55 – Concilio Vaticano II). Honremos el Corazón Inmaculado de María por su elección del Padre eterno y su preparación para ser la Madre de Dios y nuestro Salvador. Adora a nuestro Dios y Señor presente en el Santísimo Sacramento.

CANTO.

22. SALVE REINA DE LOS CIELOS. (Jesús María Sánchez).

Salve Reina de los cielos, y Señora de los Ángeles.

Salve raíz Salve puerta, que dio paso a nuestra luz.

LECTOR DIRECTOR (Sentados por favor)

Escuchemos la voz de Jesús:

LECTOR VOZ DE JESÚS

23. El hombre es creación de Dios, fue creado de barro, mi Padre Yavé sopló el Espíritu y le dio vida. De la costilla de Adán, Yavé formó a la mujer y la creó, por eso Yavé les afirmó los esposos serán una sola carne. Yo el nuevo Adán fui tomado de la carne de la nueva Eva, tomé su carne y su sangre. El Credo afirma que fui **engendrado no creado**. ¿Qué significa esto? Los espermatozoides fecundan el ovulo y se instalan en la matriz iniciando la nueva vida, Dios infunde el Espíritu, ustedes son criatura de Dios y todos los hombres son creación de Dios. El hombre y la mujer son cocreadores con Dios. **Yo Jesús soy el Verbo encarnado, Soy el Verbo Eterno, Verbo de Dios.** El **Verbo** es la acción del Espíritu Santo, como Dios "Soy eterno." **Encarnado** en la plenitud de los tiempos "**Y El Verbo (La Palabra) se hizo carne y puso su Tienda entre nosotros.**" (Juan 1, 14) La Palabra soy YO, JESÚS. Yo soy la promesa de mi Padre que envió a su Hijo Único; como Dios espíritu Soy eterno, como Dios espíritu sin materia, tomé la genética humana, la portadora de mi Carne entregada y mi Sangre derramada en la Cruz para salvarlos es mi Madre María Santísima. Mi Madre fue preparada desde toda la eternidad para ser Ella el Arca de la Nueva y Definitiva Alianza. En el Antiguo eran Tablas de Piedra la adoración a Yahveh, en la Nueva y Definitiva Alianza es mi Corazón de Carne, un Corazón de Dios hecho Hombre que palpita de amor por ustedes presente y real en el Santísimo Sacramento. En Ella se posó y la cubrió con su sombra el Espíritu Santo por el poder de mi Padre, El Altísimo; se unieron y se fundieron en un solo ser, en una sola carne, por eso la Iglesia la reconoce como



esposa de Dios Espíritu Santo, comenzó a latir mi corazón en ese instante; el Verbo se hizo Carne significa me hice Hombre por amor, mi corazón latió por amor desde el primer instante que fui engendrado en el vientre virginal de mi Madre María Santísima. Mi amor por ustedes es eterno, pero en el instante que me hice Hombre por amor, mi Corazón latió por amor como Hombre Dios desde ese instante.

LECTOR DIRECTOR

(De rodillas los que puedan hacerlo por favor)

24. Adora el momento en que Jesús fue engendrado. Adorar el Corazón de Cristo hecho hombre es adorar el Santísimo Sacramento, bajó del Cielo para salvarnos. ¡Está aquí!, ¡ámalo! Ama ese instante en que María aceptó ser la Madre del Salvador. Adora el instante de la Encarnación, el primer latido de su corazón, ya en ese instante latía de amor el Corazón de Jesús por nosotros, pues ya era la Eucaristía ofrecida por la salvación del mundo. Ámalo por los que no lo aman, y por los que no lo adoran. Adora el momento que se unieron el Cielo y la tierra, lo Humano y lo Divino. ¡Adora el Corazón de Dios palpitando de amor por nosotros en el Santísimo Sacramento!

Haremos un momento de silencio Sagrado (Contemplación) (40 segundos)

CANTO. SEGUNDA CONTEMPLACIÓN.

25. LA PALABRA DE DIOS SE HIZO HOMBRE. (Juan 1, 1-5. 9. 12-14)

En el principio era el Verbo (La Palabra),
y el Verbo estaba ante Dios,
y el Verbo era Dios.

Él estaba ante Dios en el Principio.
Por Él se hizo todo, y nada llegó a ser sin Él.
Lo que fue hecho tenía vida en Él,
y para los hombres la vida era luz.
La luz brilla en las tinieblas,
y las tinieblas no la impidieron.
Él era la luz verdadera,
la luz que ilumina a todo hombre,
y llegaba al mundo.

Pero a todos los que lo recibieron,
les dio la capacidad para ser hijos de Dios,
al creer en su nombre, han nacido
no de sangre alguna,
ni por ley de la carne,
ni por voluntad de hombre,
sino que han nacido de Dios.
Y el Verbo se hizo Carne,
puso su Tienda entre nosotros,
y hemos visto su Gloria,
la Gloria que recibe del Padre el Hijo Único,
en el todo era Don amoroso y Verdad.
Gloria al Padre, Gloria al Hijo
y Gloria al Espíritu Santo. Amén.

LECTOR DIRECTOR (Sentados por favor)

TODOS JUNTOS

26. Mil veces Bendito y glorioso el día en que te encarnaste Jesús, gracias Padre Eterno por unir el cielo y la tierra, lo Humano y lo Divino, darnos a todos la potestad de ser tus hijos, hijos de Dios, por los méritos de tu Hijo Jesucristo. ¡Bendito y alabado seas Padre! Por los méritos en que revestiste de gracia a El Inmaculado Corazón de María. Te adoramos Sacratísimo Corazón de Jesús, aquí presente en la Hostia Consagrada. **¡Bendito seas, te amamos Jesús!**



LECTOR DIRECTOR

27. Dogma Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María. "Alégrate llena de gracia, el Señor es contigo." (Lucas 1, 28) Llena de gracia significa llena de los favores de Dios, revestida de Sol, revestida de Dios, Plenitud de Dones, Fuente inagotable de gracia y de santidad. Dotada por Dios de todos los dones extraordinarios a la medida de su misión, ser "Madre de Dios". "Virgen Purísima para engendrar por obra y gracia del Espíritu Santo, al Hijo de Dios". A lo largo de los siglos, la Iglesia ha tomado conciencia de que María "llena de gracia" por Dios, había sido redimida desde su concepción; es lo que confiesa el dogma de la Inmaculada Concepción o también conocida como la Purísima Concepción, es un dogma de fe de la Iglesia Católica. Escuchemos la voz de Jesús:

LECTOR VOZ DE JESÚS

28. Amigos fieles de mi Corazón, es un placer reiterar que la Inmaculada Concepción se refiere a mi Madre, a su Concepción. Yo fui engendrado por el Espíritu Santo inmaculadamente, esto significa sin mancha, incorruptible. Ella fue creada de sólo Espíritu Santo, por su elección Dios la preparó para tan grande misión, para ser mi Madre. Así Ella es hecha de sólo Espíritu Santo, para que en la Plenitud de los tiempos Dios Espíritu Santo tomarla, cubrirla con su sombra, fecundarla, posarse y fundirse en Ella, habitar en Ella, para engendrarme a Mí. La diferencia es que mi Madre si tuvo padres humanos, San Joaquín y Santa Ana, mis abuelos. Dios intervino milagrosamente en su concepción, para preservarla de todo pecado original y por ella regenerar y restituir a toda la humanidad.

LECTOR N° 4

29. **El Magisterio de la Iglesia nos enseña:** El dogma de la Inmaculada Concepción fue proclamado por el Papa Pío IX (nono), el 8 de diciembre de 1854 con la Bula Ineffabilis Deus DS, 2803: La bienaventurada Virgen María fue preservada inmune de toda la mancha de pecado original en el primer instante de su concepción por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente, en atención a los méritos de Jesucristo Salvador del género humano. (Catecismo de la Iglesia Católica punto 491).

"Los padres de la Iglesia oriental llaman a la Madre de Dios la Toda Santa (Panagia), la celebran como inmune a toda mancha de pecado y como plasmada y hecha una nueva criatura por el Espíritu Santo. Por la gracia de Dios María permaneció pura de todo pecado personal a todo lo largo de su vida". (Catecismo de la Iglesia Católica punto 493).

30. **LA TRADICIÓN DE LA IGLESIA nos enseña:** San Antonio de Padua nos dice: "María es como el arco iris, señal de reconciliación entre Dios y los hombres, es como un capullo de rosa que abre sus pétalos en pleno invierno, como un lirio que crece junto a la corriente de las aguas, como un incienso que esparce suaves aromas. Ella es un cáliz de oro cubierto de piedras preciosas".



31. San Juan en el Libro del Apocalipsis tuvo la visión: "El que estaba sentado de aspecto semejante a una piedra de jaspe y sardio, y alrededor del Trono había un arco iris, de aspecto semejante a la Esmeralda." (Apocalipsis 4, 3).

LECTOR DIRECTOR

32. **Dogma la Asunción de la Santísima Virgen María.** El Papa Pío XII, el 1 de noviembre de 1950, publica la Constitución Apostólica Munificentissimus Deus que proclama el Dogma de la Asunción de la Santísima Virgen María con estas palabras: **"Después de elevar a Dios muchas y reiteradas preces y de invocar la luz del Espíritu de la Verdad, para gloria de Dios Omnipotente, que otorgó a la Virgen María, su peculiar benevolencia; para honor de su Hijo, Rey inmortal de los siglos y vencedor del pecado y de la muerte; para aumentar la gloria de la misma augusta Madre y para gozo y alegría de toda la Iglesia, con la autoridad de nuestro Señor Jesucristo, de los bienaventurados Apóstoles Pedro y Pablo, y con la nuestra, pronunciamos, declaramos y definimos ser dogma divinamente revelado que la Inmaculada Madre de Dios, siempre Virgen María, terminado el curso de su vida terrena fue asunta en cuerpo y alma a la gloria celestial."** El Papa Pío XII no quiso dirimir si la Virgen murió y resucitó enseguida, o si marchó directamente al cielo. Muchos teólogos piensan que la Virgen murió para asemejarse más a Jesús, pero otros sostienen la Dormición de la Virgen, que se celebra en Oriente desde los primeros siglos. La Solemnidad de la Asunción, se celebra en toda la Iglesia el 15 de agosto. "La Asunción de la Santísima Virgen constituye una participación singular en la Resurrección de su Hijo y una anticipación de la resurrección de los demás cristianos." (Catecismo de la Iglesia Católica punto No. 966). Escuchemos la Voz de Jesús.

LECTOR VOZ DE JESÚS

33. Lo dice la Escritura: "Apareció en el cielo una señal grandiosa; una mujer, vestida de sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas sobre su cabeza. (Apocalipsis 12, 1) "Se abrió el Santuario de Dios en el Cielo y pudo verse el arca de la Alianza de Dios dentro del Santuario. Se produjeron relámpagos, fragor y truenos, un terremoto y una fuerte granizada." (Apocalipsis 11, 19). "Asunción" significa subida, es ser llevado a los cielos por Dios mismo, o por los ángeles. La asunción de mi Madre la Virgen María, es la celebración de cuando su cuerpo y su alma fueron glorificados y llevados al Cielo al término de su vida terrenal. La resurrección de los cuerpos se dará al final de los tiempos, pero en el caso de mi Madre, este hecho fue anticipado por un singular privilegio.

LECTOR N° 5

34. San Juan Pablo II nos dice: "María Santísima nos muestra el destino final de quienes "oyen la Palabra de Dios y la cumplen" (Lucas 11, 28). Nos estimula a elevar nuestra mirada a las alturas donde se encuentra Cristo, sentado a la derecha del Padre, y donde está también la humilde esclava de Nazareth, ya en la gloria celestial". Contemplando el misterio de la Inmaculada Concepción y de la Asunción de la Virgen María, nos es posible comprender el plan de la Providencia Divina con respecto a la humanidad: después de Cristo, Verbo Encarnado,



Nuestra Madre María es la primera criatura humana que realiza el ideal escatológico, que es nuestro último destino y del universo, nos da un anticipo de la plenitud de la felicidad prometida a los elegidos, mediante la resurrección de los cuerpos."

LECTOR DIRECTOR (De rodillas los que puedan hacerlo por favor)

35. Pídele al Señor que renazcas de nuevo en el Corazón de María Santísima para ser engendrado de nuevo en Jesús. Para que vivas por Él. Pídele al Señor la gracia que te llene de su Espíritu Santo, para poder luchar, vivir, anhelar esa resurrección, lográndolo con el ejemplo de fe, silencio, humildad, obediencia, servicio y Caridad de María Santísima. Medita y contempla estas maravillas, que nuestro Padre regaló al mundo a través de María Santísima. Reconócela como Madre de Dios, y hazte acreedor a las gracias del Omnipotente. Es agradecer a nuestro Padre Eterno por María, la fiel colaboradora con Jesús de nuestra Redención y la caridad de nuestro Padre, en donarnos a su Hijo presente en el Santísimo Sacramento del Altar. ¡Adora al Señor!

Haremos un momento de silencio Sagrado (Contemplación) (40 segundos)

CANTO. TERCER CONTEMPLACIÓN.

36. SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS E INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA.

(Letra Paola del Carmen Saldaña Benard) (Arreglos musicales Magdalena Hernández Nishikawa).

Sagrado Corazón de Jesús,
haz mi Corazón semejante al tuyo.
en Ti confié.
Inmaculado Corazón de María,
Sé la Salvación del alma mía.

Inmaculado Corazón de María.
quiero ser como Tú,
quiero ser humilde,
obediente, servicial.

Te adoro Sagrado Corazón,
palpitando presente en el Santísimo
Sacramento del Altar.
Jesús Eucaristía, Sagrado Corazón de Jesús,
gracias por tu amor,
gracias por tu protección.

Donarme por entero, en la Caridad
a los más desfavorecidos,
a los que más sufren.

Inmaculado Corazón de María,
guárdame, rígeme, gobiérname,
sé mi guía, sé mi luz

Inmaculado Corazón de María
llévame al camino perfecto,
al Corazón de Jesús.
y por el Corazón de Jesús,
llegar al Corazón del Padre.
Adoro al Padre, adoro al Hijo,
y adoro al Espíritu Santo. Amén.

LECTOR DIRECTOR (Sentados por favor)

37. **APLICACIÓN PASTORAL.** Llévate propósitos firmes de pedirle al Señor renacer a un nuevo ser. Pregúntate ¿A qué tienes que morir? ¿a qué tienes que renunciar? ¿A que apegos, vicios, malos tratos, ofensas, ataduras? Decídette perdonar. Pídele al Espíritu Santo por los méritos del Corazón Inmaculado de su esposa amada María Santísima, que te llene de su gracia y transforme tu vida en humildad y obediencia, que te ilumine y te de claridad de ver las cosas como son. Que te transforme en un adorador en espíritu y en verdad, ver lo que es, lo que tienes que cambiar, no lo que tú piensas que eres. El amor interpela, te hace ser mejor. Pedir



la humildad para reconocer y transformarte en el amor del Señor, en un nuevo ser, en Cristo, con Cristo y para Cristo. ¡Que Jesús renazca en tu corazón!

A ejemplo de María Santísima, primer Sagrario, primer Custodia, Arca de la Alianza, Puerta del Cielo, primera adoradora en Espíritu y en Verdad, primera evangelizadora, Madre del Evangelio Vivo, siempre dispuesta a socorrerte, escuchar tus llantos, purificarte, curar tus miserias, penas y dolores. Así también tu llévate el firme propósito de hacer lo mismo con los demás, así ser como el buen samaritano, la buena Samaritana, **¿Quién es un buen samaritano con el que sufre, el pobre y enfermo? "El que se mostró compasivo con él."** Y El Señor Jesús nos dice: **"Vete y haz tú lo mismo."** (Lucas 10, 37).

TODOS JUNTOS

38. Madre de Dios y Madre nuestra, enséñanos a escuchar la Palabra de Dios y ponerla en práctica, y Adoración al Santísimo Sacramento del Altar y Caridad con nuestro prójimo como con nosotros mismos, donde esta Cristo vivo, con los pobres, enfermos, los que sufren.

"Jesús mío yo creo, adoro, espero y te amo. Te pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan y no te aman." "¡Oh Jesús, es por tu amor, por la conversión de los pobres pecadores y en reparación por los ultrajes cometidos contra el Inmaculado Corazón de María!" Adoro al Padre, adoro al Hijo, adoro al Espíritu Santo. En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén."

LECTOR DIRECTOR

39. Queridos hermanos, hemos terminado nuestra hora Santa, en homenaje de amor y reparación al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Muchas gracias por su asistencia, los invitamos a la celebración de la Santa Misa y al terminar la Procesión con el Santísimo. Les pedimos de favor esperar en contemplación e hincados el que pueda, a que se reserve el Santísimo Sacramento del Altar.

CANTO. SALIDA.

40. TU REINARÁS. (P. Francisco Javier Moreau).

Tú reinarás, este es el grito,
que ardiente exhala nuestra fe,
Tú reinarás, oh Rey Bendito,
Pues tú dijiste ¡Reinaré!

Reine Jesús por siempre,
reine su Corazón,
en nuestra patria, en nuestro suelo,
es de María la nación. (Bis).

Fuentes: Sagrada Escritura. Catecismo de la Iglesia Católica. Libro Tratado del Sagrado Corazón de Jesús (Cristología). Libro Adoración al Santísimo Sacramento del Altar "Adoradores en Espíritu y en Verdad." Libro Tratado del Inmaculado Corazón de María.

Todos los derechos son reservados a Fundadora. Autora. Escritora Paola del Carmen Saldaña Benard. No se pueden hacer cambios totales o parciales. Apoyo en Digitalización: Mayra Concepción Rosas Flores.

-  Misioneros Eucarísticos Internacional. Adoradores en Espíritu y en Verdad.
-  Misioneros Eucarísticos Arquidiócesis de Guadalajara Adoradores en Espíritu.
-  Misioneros Eucarísticos Parroquia la Madre de Dios.
-  Misioneros Eucarísticos. Adora